
 

 

 

 

 

 

 

 

                                    

 

   

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                              

 

 

 

 

 

 

                 令和元年度 重点目標「しっかり聞いて、分かるように伝えよう」 

石 二 小 だ よ り  
                   第 12号 令和元年９月６日（金）         発行・文責：木村 恵子 本校ホームページ 

ドローンで学び、操縦もしたよ! 
7/17地域学習・8/27操縦体験 

今年度も、本校は市商工労政課及び「ゆめサポ

ート南相馬」の協力を得て、２年３年６年生がド

ローンを活用した学習に取り組みました。 

３年生は、１学期に「石神地区」の様子をドロ

ーンで空撮し、「地域学習」で見学したところをモ

ニター画面で振り返りました。 

さらに、過日ドローン操縦体験も行いました。

子どもたちはコントローラーを巧みに操作して、

ドローンレースを楽しみました。 

２回も来校し、指導してくださった皆さんに、

心から感謝申し上げたいと思います。 

さいしょは、南相馬市のロボットについてせつめい

してもらいました。テストフィールドのせつめいがあ

って、楽しそうだなと思いました。 

ドローンを動かしたときはこわしたらどうしようと

思ってきんちょうしたけど、コーチの人が教えてくれ

たから楽しくできました。ドローンレースでは一番さ

いごで、きんちょうしたけれど、かてておもしろかっ

たです。 

またドローンをうごかしてみたいです。 

３年 半杭     

ぼくは、ドローン体験教室にさんかしました。はじ

めにドローンがどんなふうに使われているかべんき

ょうしました。いろんなつかわれかたがあっておもし

ろいなと思います。 

そのあと、ドローンレースをしました。ぼくの家に

ドローンがあるけどひさしぶりにできたからうれし

かったです。 

２０２３年に空とぶ車が発売されるそうなので、で

きたら買ってのりたいです。 

３年 伊藤     



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ビューンと音をたてて、空高くドローンが上がり、だ

んだん小さくなっていきました。ドローンのカメラか

ら学校のプールやゴルフ場が見えました。町たんけん

で行ったところを上から見て、ふしぎな気分になりま

した。ドローンはすごいなあと思いました。  

２年 かんの   

7/17 ２年生 
空からまちたんけん 

ドローンがとぶところを見たときに、とても高く

とんでいておどろきました。前に行ったところがき

れいにテレビにうつしだされていてすごかったで

す。こんかいはドローンをそうじゅうできなかった

けれど、きかいがあればそうじゅうしてみたいなあ

とおもいました。  ２年 やぎぬま  

 

 東大生と一緒にプログラミングができることを楽しみに

していました。ドローンには様々な種類があり、いろいろな

場所で使われていることを教えてもらいました。 

 手のひらに乗る小さなドローンを操作しましたが、とて

も難しく簡単にはいきませんでした。しかし、東大生に教え

てもらいながらグループで協力して iPadでプログラミング

をしてみると、思い通りに動き簡単に感じました。このよう

な体験はもう一生できないと思います。よい思い出になり

ました。              ６年 羽根田   

東大生とのドローン教室では、タブレットを使

ってドローンの操作をするのが楽しかったです。 

特に、上昇する高さや一回転させる動きをグル

ープで話し合いながら決めて、プログラミングし

て動かす作業が面白かったです。 

また、ドローンが実際に様々なところで使われ

始めているという話を聞いて「すごいなあ。」と

感心しました。   

６年 坂下      

7/19 ６年生  
東大生とドローンプログラミング体験 

６年生は５年生の時にドローン操縦体験をしていますので、今

回はワンランク上のプログラミングによる操作に取り組みまし

た。最後にキャリア教育のねらいから、大学院生の方々の「卒業

後の夢」を語ってもらいました。「世の中の役に立ちたい」「金融

関係に進みたい」などの声が聞かれました。 

「しんどうクリニック」より

「朝日写真ニュース」寄贈 

「南相馬メンテナンス（代表

取締役 小丸悦武様）」より

「朝日小学生新聞」寄贈 

 


